

De: SIRIUSMEDx
Envoyé: 10 mai 2023 21:45
Objet: Note de service : Nouvelle structure des services médicaux | Memo: New Medical Services Structure



NOTE DE SERVICE | MEMO

NO : 2023-006

The English part is below

Destinataires : À tout le personnel soignant

Un communiqué sera fait sous peu à l'ensemble des collaborateurs de l'entreprise, mais nous voulions vous informer en priorité. Comme plusieurs sont au courant, **Carl Grondines**, notre directeur des services cliniques, quittera l'entreprise au courant du mois de juillet pour relever de nouveaux défis professionnels en retournant au sein du réseau de la santé du Québec. Nous avons une idée approximative de son départ depuis plusieurs années, mais il nous a confirmé son désir il y a quelques semaines. Carl quitte en excellent terme avec notre équipe et demeurera disponible pour supporter la relève dans la transition et pour certains mandats comme consultant. Nous tenons personnellement à remercier Carl pour ses belles années de service au sein de SIRIUSMEDx, un membre de la famille qui sera difficile à oublier. Nous t'aimons très fort et te souhaitons de trouver autant de plaisir (ce sera difficile) que chez SIRIUSMEDx 😊

Nous avons effectué une restructuration avec l'augmentation des contrats de services médicaux et professionnels ainsi que le départ de Carl pour répartir la charge occupée préalablement en trois :

- Nous souhaitons la bienvenue à **Charlie Ruel** qui se joindra à l'équipe dès le 23 mai 2023 au poste de gestionnaire aux ressources humaines. Charlie est titulaire d'une maîtrise en ressources humaines ainsi que d'un baccalauréat en psychologie. Elle est fan de plein air, de camping et s'est tout de suite reconnue à travers SIRIUSMEDx lors de son processus d'embauche. Son rôle sera principalement d'agir comme supérieure immédiat du personnel soignant en s'assurant des suivis réguliers avec le personnel en fonction, en gérant les aspects rattachés aux feuilles de temps, aux horaires ainsi qu'aux voyages. Elle sera en charge du recrutement de nos nouvelles ressources. Elle deviendra le premier point de contact de l'ensemble des intervenants médicaux. Elle aura également un rôle conseil auprès de la direction générale en matière de gestion des ressources humaines. Bienvenue Charlie !
- Nous désirons également annoncer la promotion de **Charles-Frédéric Belcourt** au poste de gestionnaire des opérations. Il occupait depuis 2021 le rôle de coordonnateur aux opérations et soutenait donc l'ensemble de la logistique, de l'approvisionnement et des technologies de l'information. Dans son nouveau mandat, il travaillera étroitement en équipe avec Charlie pour effectuer l'ensemble des tâches touchant la planification des projets médicaux, la gestion des opérations quotidiennes au niveau de la logistique/approvisionnement, de la formation ainsi que des services médicaux. Il continuera également à piloter le développement des projets en TI. Bravo Charles !
- Il manque un volet, celui « médical »...temporairement ce rôle sera exercé par Dr. Marc Gosselin et nous travaillons actuellement à une solution à long terme avec un conseiller ou une conseillère clinique. Nous vous reviendrons

Cette nouvelle structure prendra effet le 23 mai 2023. Félicitations aux nouveaux promus et merci encore Carl pour ton dévouement, ton professionnalisme et ton grand cœur !

Source : Direction générale

Recipients : To all healthcare staff

A communiqué will be sent shortly to all stakeholders of the company, but we wanted to inform you first. As many of you are aware, **Carl Grondines**, our Director of Clinical Services, will be leaving the company in July to take on new professional challenges by returning to the Quebec health care network/hospitals. We had a rough idea of his departure for several years, but he confirmed his desire a few weeks ago. Carl is leaving on excellent terms with our team and will remain available to support the next generation in the transition and for certain mandates as a consultant. We would like to personally thank Carl for his many years of service to SIRIUSMEDx, a family member who will be hard to forget. We love you very much and wish you as much fun (it will be hard) as you had at SIRIUSMEDx 😊

We have restructured with the increase in medical and professional service contracts as well as the departure of Carl to split the previously occupied load into three :

- We welcome **Charlie Ruel** who will join the team as of May 23rd, 2023 in the position of Human Resources Manager. Charlie holds a Master's degree in Human Resources as well as a Bachelor's degree in Psychology. She is a fan of the outdoors and camping and immediately recognized herself through SIRIUSMEDx during the hiring process. Her role will be to act as the immediate supervisor of the healthcare professional from administrative matters by ensuring regular follow-ups with the staff on duty, managing aspects related to time sheets, schedules and travel. She will become the first point of contact for all medical staff. She will also act as an advisor to the general management in matters of human resources management. Welcome Charlie!
- We would also like to announce the promotion of **Charles-Frédéric Belcourt** to Operations Manager. Since 2021, he has held the role of Operations Coordinator, supporting all logistics, procurement and IT. In his new role, he will work closely with Charlie to carry out all tasks related to the planning of medical projects, the management of day-to-day operations in logistics/procurement, training and medical services. Bravo Charles ! He will also continue to lead the development of IT projects.
- The missing component is the "medical" component...temporarily this role will be filled by Dr. Marc Gosselin and we are currently working on a long-term solution with a clinical advisor. We will get back to you

This new structure will take effect on May 23rd, 2023. Congratulations to the newly promoted and thank you again Carl for your dedication, your professionalism and your big heart!

Source : General Management